
Giulianova. Si rinnova l’accordo Arpa-Amicacci per il 2010-2011
Ho il piacere di informare gli organi di stampa che il Consiglio di
Amministrazione della Società ARPA, su mia proposta, ha deliberato di

rinnovare anche per la stagione sportiva 2010-2011 la collaborazione
con la Società Amicacci di Giulianova che milita nel massimo
campionato di Basket in carrozzina.

L’ARPA provvederà, senza costi per il sodalizio sportivo, a
trasportare gli atleti giuliesi in tutte le trasferte del campionato.

Desidero ringraziare l’Assessore Regionale ai Trasporti Giandonato
Morra ed il Presidente ARPA Massimo Cirulli, per la forte sensibilità
sociale dimostrata con il loro indiscusso appoggio all’approvazione
del deliberato.

Flaviano Montebello
Componente CDA ARPA SPA

Commento degli Amicacci-Giulianova:

La Polisportiva Amicacci tutta ringrazia ARPA per aver voluto rinnovare questo importantissimo sodalizio ! E’ un modo per
sentire la vicinanza delle nostre istituzioni e la loro fiducia in noi . Nelle trasferte lungo lo stivale , portiamo con noi l’Abruzzo
intero e l’intenzione è quella di dare lustro alla nostra Regione con tante belle vittorie. Un grazie particolare a Flaviano
Montebello e Giandonato Morrà che hanno voluto adoperarsi per questa importante causa.
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